

Babinsa Koramil 12/Mranggen Kembali Dampingi Vaksinasi di PT. Melady Garment International

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

Jun 21, 2023 - 18:33



Kegiatan Vaksin ini yang diselenggarakan oleh Polres Demak dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 dilaksanakan di PT. Melady Garment International untuk mendukung program pemerintah dalam rangka vaksin terhadap karyawan ini mendapatkan vaksinasi Covid-19

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Sertu Somyani melaksanakan pendampingan dan monitoring dalam pelaksanaan vaksinasi terhadap karyawan PT. Melady Garment International dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 di Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.



Seperti yang dilaksanakan Babinsa mendampingi dan monitor pelaksanaan vaksinasi yang diselenggarakan oleh Polres Demak dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 di PT. Melady Garment International.

Danramik 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo yang dikonfirmasi mengatakan kegiatan yang dilaksanakan oleh Babinsa tersebut dengan melaksanakan pendampingan dan monitoring vaksinasi yang diselenggarakan oleh Polres Demak dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 terhadap karyawan.

Lebih lanjut Danramil mengingatkan kepada Babinsa untuk selalu melaksanakan pendampingan dan pemantauan dalam setiap kegiatan Vaksinasi. Hal tersebut untuk mengantisipasi segala kemungkinan yang terjadi, sehingga bila ada hal-hal menonjol Babinsa dan unsur terkait bisa segera memberikan tindakan dengan cepat.

" Kegiatan Vaksin ini yang diselenggarakan oleh Polres Demak dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 dilaksanakan di PT. Melady Garment International untuk mendukung program pemerintah dalam rangka vaksin terhadap karyawan ini mendapatkan vaksinasi Covid-19, " jelas Danramil.



Pihaknya juga mendukung penuh segala kegiatan pemerintah guna percepatan penanganan Covid-19, salah satunya dengan turut menyukseskan vaksinasi Covid-19.

" Kita juga berharap, warga yang sudah mendapatkan vaksin tetap menerapkan protokol kesehatan guna memutus penyebaran Covid-19, khususnya di lingkungan perusahaan, " himbau Kapten Inf Tulodo.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak